



パワー全開!!

磐田北小学校
第3学年 学年だより
令和4年6月1日号

授業参観ありがとうございました

木々の緑が目には鮮やかな季節となりました。先日の学校公開日には、たくさんの方にお越しいただきありがとうございました。3年生になったお子さんの様子はいかがだったでしょうか。自分から手を挙げて発表する子。友達の見解を一生懸命に聞こうとする子。いつにも増して張り切っている子どもたちの姿をうれしく思うとともに、緊張している姿も見ることができました。これからも子どもたちのやる気を引き出す授業を心掛けていきたいと思えます。また、3年生になって初めてのお弁当も嬉しかったようで、笑顔いっぱいのランチタイムになりました。



☆3年生リレー大会のお知らせ☆

<日時・場所>

6月29日(水) ぐんぐんタイム～5校時 13:20～14:25 運動場

<内容>

- ・各クラスを男女混合の4チーム(1チーム8人または9人)に分け、4レース行う。
- ・1人半周(100m)ずつ走る周回リレー。
- ・人数が足りないチームは、同じチームから2回走る子を出す。
- ・4チームの合計ポイントで順位を決定する。



御都合のつく方は感染対策をし、密を避けて応援をお願いします。



☆気になりませんか? 子どもの変化☆

「ギャングエイジ」という言葉を御存知でしょうか。小学校3・4年生になる子どもたちには一般的に次のような変化が見られるようになっていわれています。

- ・知識欲と行動欲が旺盛になり、友達と集団で遊ぶ(行動する)ようになる。
- ・仲間意識が芽生え、友達を中心にした生活、友達から影響を受ける生活になる。
- ・言い訳、言い逃れ、口答えをするようになる。
- ・親の一方的な押し付けに反発するようになる。
- ・友達を通してものの見方、考え方、行動の仕方を学んでいく。
- ・学力差が目立つようになってくる。

「兵庫県教育委員会教育支援チーム資料」より抜粋

先月の面談でも上記のような表れに悩んでいる(困っている)との相談が何件もありました。これらは成長の証でもあるので全て悪いことと捉えず、見守る姿勢も必要です。

3年生の子どもたちの心と体、行動の変化については今後も継続してお伝えしていきます。

☆絵の具を使って描こう☆

図画工作科の学習では、水彩絵の具を使ってパンジーの絵に色をつけました。色を重ねたり混ぜたりにじませたり…子どもたちは絵の具の魅力に夢中になっていました。色とりどりのパンジーが廊下に飾られると廊下が明るくなったように感じられました。

次回はアジサイの絵を描き、彩色します。



☆平和について考えよう☆

3年生から始まったみつけ（総合的な学習の時間）では、テーマに沿って自分で課題を決め、調べ学習を進めます。

5月は平和について学習をしました。学習ボランティアの方の話を聞き、戦争とは何か、戦時中の人々の生活などについて調べたことで今の自分たちの生活がいかに平和で幸せなものであるかを感じることができたのではないかと思います。



☆元気いっぱい遊んでいます☆

初夏のさわやかな風に誘われるように、子どもたちは休み時間になると元気いっぱい中庭に出ています。

一輪車や鉄棒の練習をしたり、木陰でおしゃべりを楽しんだり、新しい学年になって2か月が経ち、クラスの友達とも親しくなってきた様子が見えます。



気を付けましょう!!

日が長くなり、放課後遅くまで外で遊んでいる子どもたちの姿を目にすることがあります。不審者情報も寄せられています。学校では、下校の時は友達と一緒に帰る。人通りの多い道を通って帰る。防犯ブザーをつけるなど安全について指導しています。御家庭でも遊びに出る時は行き先が分かるようにしておく、明るくても17時には家に帰る、など放課後の過ごし方についてもう一度約束を確認しておくようにしましょう。